

第1回  
PTAだより

令和2年7月6日  
市川市立福栄中学校  
PTA会長

∞∞委員会からの活動報告∞∞

1・2・3年集金係	6月9日 集金業務
葦の渚学級	6月9日 集金業務
本部	6月23日 顔合わせ

会長より コロナ後の中学生活

新型コロナウイルス感染拡大は、私たちに大きな影響を与えています。中学校に限つていれば、先月には、市川市立中学校生徒に感染者がでて、学校閉鎖となりました。小学校では2校が同様に学校閉鎖になっていることから、今後、感染する生徒がでてこないとも限りません。感染しないに越したことはありませんが、PTAとしても、あらゆる事態を想定して、すべての児童生徒が健康で、安心して学校生活を過ごせるようにフォローしたいと思います。歴史家のトインビー氏がいうように、文明は逆境から生まれるとすれば、私たち一人一人も今回のコロナ禍に応戦して、より豊かな学校生活を送れればいいなと思います。

本年度もお世話になりますがよろしくお願い申しあげます。

校長より

6月15日より「通常登校」が始まりました。「お帰りなさい！」この日を職員一同待ちわびていました。分散登校を経て一斉登校となり、やっと学校には生徒が揃い、活気が戻ってきました。本当に生徒がいない学校というものは寂しいものです。

この期間、先生方は、学校環境整備(掲示物の作成、昇降口や下駄箱の清掃、壁のペンキ塗りなど)をし、生徒が登校したときに気持ちよく生活ができるように汗を流して頑張っていました。また、一番の心配ごとは学習です。教材研究、課題づくり、動画制作と授業再開後の準備にありとあらゆることに取り組んでいました。一日一日が、生徒にはかけがえのない“成長の時間”です。現状をネガティブに考えるより、気持ちを切り替え、物事をポジティブに捉えていけることを願っています。

2か月遅れの令和2年度のスタートとなりました。給食や部活動も再開し、どの生徒も前向きな姿勢で学校生活を過ごしています。友達と再会できた喜びや仲間と一緒に学習ができる喜びを噛みしめながら、少しずつ前へ進んでいるところです。

なお、安全面(生命に係わる)や履修すべき学習内容の回復を考慮し、残念ながら中止せざるを得なくなつた行事が多くありますので、ご承知おきください。

今後も感染拡大防止対策を十分に取りながら、通常の学校生活を取り戻していくたいと思います。新たな生活スタイルになりますが、生徒の学びの連続性と学習習慣・生活習慣の確立に努めて参ります。

PTAの皆様、今後ともどうぞよろしくお願い致します。

∞∞今後の予定∞∞

7月7日(火)	集金
7月9日(木)から17日(金)	第三者面談(3年生)
7月22日(水)	定期試験
8月1日(土)から17日(月)	夏季休業

福栄中ホームページのご案内

以前にもご案内しましたがPTAの配布物(アンケートを除く)については、  
今年度より学校ホームページ内、「福栄中学校PTA」に掲載させて頂きます。  
今後はそちらをご覧ください。

**PTAだより等の見方**  
(スマートフォンの場合)

- 右のQRコードより福栄中学校のホームページのトップ画面に移動します。
- 表示された画面の下へ移動し、「PTA」を押します。
- その後、表示された画面より、PTAだより等の各種

